

アキタスタッフ"プラザ"



病児保育室より 11/9
8月発信

429-0875 ■■■

唐津市陶郷町1-8-1
TEL 0569-36-2112
FAX 0569-36-2226

猛暑が続いています。

水分補給と休息に心掛け暑い夏でのりきりましょう。

今月は、利用の少ない1歳3ヶ月の病児保育室における一般的な「つけ」について考え方などをまとめています。

病児は、病児だけの「我慢」が出来ません。ある程度「我慢」が出来たとしても、やつはいけないことは、(人の迷惑)など危険なこと等)年令・年齢をみながら、なぜいけないかを、幼子に向かふように話し、止めたり、中止させたりします。(どんな年令が何で、脳(耳)、理解する力がどの程度かを忘れてはなりません)

寝たり起きたりして(病児の我慢(エビキモト)運動)気持ちやのんびり向けてアリ換えさせたりしていきます。

その時、タイミングによってある程度満足感を得るか行動をアリ、アラカルが楽しむ、アラカルを所有しながら、病児は何らかの感情を変に示すことがあります。社会性が少しづつ伸びていくと考えます。

スクスクアラザを利用される病児・託児所と保護者にとって、その日安心してお出で頂きました。まかせていて安心なところがありいいと思ふ事がしたいです。

〈歯医先生のお話〉



暑い日が続きますね。

気温が上昇しますと、体温調節中枢の未熟な3才以下のあそ様は、気温と同調して高体温になります。夏期熱といふ状態になります。これは病気というよりは、水分の発散が皮膚からうまく行われなかたり、水分補給が十分でないからすると生じます。ウレクラーや陽陰などでもささると自然に解熱します。

年令が大きくなると、サッカー、野球などして地中症になり、痙攣、歩行障害などです。その時は横にして、スポーツ飲料、水分をとりまよ。

